

Lonzée, le 1<sup>er</sup> juin 2018

Chers parents,

Comme annoncé lors de la réunion de rentrée, il n'y aura pas d'examens organisés par l'école, mais votre enfant sera soumis aux évaluations externes. Celles-ci se dérouleront du 13 au 20 juin.

Un horaire plus précis vous sera communiqué dans les jours qui viennent via le journal de classe.

Etant donné que je ne connais pas les questions à l'avance, il m'est impossible de donner la liste exacte des matières à revoir. Cependant, il me paraît indispensable de revoir sérieusement les synthèses qui se trouvent dans les deux cahiers de synthèse, les « Je retiens » des cours de géométrie et de grandeurs, les homophones grammaticaux, les provinces, cours d'eau, Régions et Communautés de la Belgique, (voir cours dans la grosse farde).

La semaine prochaine, à titre indicatif et pour voir à quoi ça ressemble, nous réaliserons des évaluations externes des années précédentes.

Si vous le souhaitez, je peux vous transmettre (par mail de préférence) les révisions que je donnais aux élèves afin de les préparer aux examens que j'organisais les années précédentes.

Bien à vous.

Madame Dominique